
 

ATA DA REUNIÃO 

19 de março de 2025. 

 

Estiveram presente: Telma Dias (Presidente) e os conselheiros: Carla Domiciano 
(representando o diretor da instituição), Evandro Silveira, Paulo Farah, Anderson Gouveia e 
mais 50 pessoas que compõem a comunidade escolar de todo os polos da instituição.  

Pauta: - Compartilhamento de novas ações para organização da saída das turmas em 
todos os polos; 

                - Ações desenvolvidas no Parque Lina e Paulo Raia (EMIA Jabaquara) para 
reaproveitamento das árvores suprimidas; 

              - Contextualização dos próximos eventos da EMIA: Ocupação Teatral, Semana do 
Brincar e Festa Junina; 

              - Organização de um cronograma para uma Reunião Extraordinária presencial para 
finalização do Regimento conforme novas solicitações da AJ (Assessoria Jurídica) e outra 
no formato remoto para um encontro entre Conselho, famílias e a Gestão da AEMC. 

A Presidente do Conselho abriu a reunião se apresentando e apresentando a pauta. 

Na sequência Carla Domiciano que substitui o Alberto, diretor da EMIA em férias, teve uma 
fala sobre os novos procedimentos para a saída das crianças; 

Na sequência Márcia Nunes falou sobre o destino das árvores que foram suprimidas do 
Parque; 

O pai responsável pelo projeto de nova utilização das madeiras para desenvolvimento de 
atividades pedagógicas; 

O artista educador Anderson, informa que os artistas educadores também estão se 
organizando para levar putas para discussão no Conselho; 

O Paulo Farah contextualizou a reunião com uma fala sobre a Ocupação Teatral; 

O link caiu e foi aberta uma nova sala de reunião. Voltaram menos vinte pessoas que 
integravam a primeira parte da reunião; 

Telma falou sobre a Semana do Brincar e Ciclo Junino; 

Natercio colocou questões sobre a Associação e início da organização da Festa Junina; 

Marcia complementou falando da importância de todos os polos se organizarem a fim de 
fortalecerem a política pública. Disponibilizou seu telefone para que as famílias a contatem 
para que possam também colaborar com as pautas das reuniões; 

Dina, mãe de uma criança da EMIA coloca que pretende criar um grupo composto por 
outras pessoas além da comunidade escolar para discutir outras questões além das 
questões artístico pedagógicas; 



Márcia, Articuladora de Perus comenta que as famílias do polo já estão se organizando para 
criação de uma Associação; 

Telma solicita o agendamento de duas reuniões extraordinárias: uma presencial para tratar 
da finalização do Regimento e outra no formato remoto para buscar responder dúvidas das 
famílias sobre a gestão compartilhada; 

Ficou acertado que os conselheiros irão se organizar para agendamento da reunião para 
últimos ajustes do Regimento; 

Foi indicada a data de 23/04 às 19h30 para consulta junto aos responsáveis pela AEMC 
para participação na reunião. 

A reunião finalizou com aprox. 35 pessoas na reunião. 

 

 

 

 


